

# Estrés por coronavirus vendrá en las próximas semanas: S&P

La agencia calificadora asegura que, en este momento, apenas está empezando a crecer el número de casos entre las regiones afectadas

La calificadora Standard and Poor's dijo que el estrés más significativo por la crisis del **coronavirus** se dará en las próximas semanas, debido a que apenas está empezando a crecer el número de casos entre sus poblaciones.

"A medida que la epidemia se acelera, las medidas para contener la propagación del virus agravarán el impacto de las perturbaciones externas en la actividad económica", dijo la firma.

En el documento: "Mercados emergentes: calles vacías y riesgos crecientes", Standard and Poor's explicó que **la fuerza de la recuperación final dependerá de manera crucial de las medidas políticas para amortiguar el golpe y limitar el impacto en la economía.**

"El brote prolongado deprimirá la actividad y estresará los sistemas de salud. El shock prolongado al sentimiento de los inversionistas podría generar un mayor riesgo de refinanciamiento, especialmente para emisores de baja calificación", dijo **S&P**.

La agencia reconoció **un alto grado de incertidumbre sobre la tasa de propagación y el pico del brote de coronavirus.**

"Algunas autoridades gubernamentales estiman que la pandemia alcanzará su punto máximo a mediados de año, y estamos utilizando esta suposición para evaluar las implicaciones económicas y crediticias. **Creemos que las medidas adoptadas para contener el COVID-19 han llevado a la economía mundial a la recesión.** A medida que la situación evolucione, actualizaremos nuestros supuestos y estimaciones en consecuencia", dijo.

En el caso de México, la agencia estima una caída en el Producto Interno Bruto de 2.5% en 2020, con una recuperación hacia 2021 que podría llevar a la economía mexicana a alcanzar un crecimiento de 2.2 por ciento.